

GAP recibe mejora perspectiva a 'estable' por Moody's

Sentido Común

Grupo Aeroportuario del Pacífico, el administrador de terminales aéreas en México y Jamaica conocido como GAP, recibió una mejora en la perspectiva de su calificación crediticia por parte de la agencia Moody's Investors Service.

La calificadora, con sede en Nueva York, cambió la perspectiva de GAP de 'negativa' a 'estable' como respuesta a la recuperación que ha tenido en el tráfico de pasajeros de enero a octubre de este año.

“Después de una caída del tráfico que promedió 44% en 2020, el tráfico de los aeropuertos de GAP registró una importante recuperación a octubre 2021, el cual se ubicó un 14.5% por debajo de los niveles de 2019”, dijo la calificadora, en un comunicado. “Las expectativas de Moody's sobre los niveles de pasajeros consideran que se invertirá gradualmente la tendencia a la baja del nivel de pasajeros de 2020 hasta alcanzar una recuperación total hacia 2022”.

Moody's Investors Service confirmó las calificaciones crediticias de deuda en escala nacional de '1Aaa.mx' y en escala global de 'Baa' del administrador aeroportuario.

“Las calificaciones de GAP permanecen limitadas por su exposición al Gobierno de México (Baa1 negativa) como concesionario de la provisión de servicios de infraestructura, lo cual se mitiga parcialmente por sus considerables ingresos internacionales, el acceso a financiamiento internacional, así como por las tarifas y marco regulatorio transparentes”, agregó la calificadora.